



Biblische Reisen GmbH * Postfach 15 04 61 * D-70076 Stuttgart

Biblische Reisen GmbH
Hohenzollernstr. 14
D-70178 Stuttgart

Telefon: 0711 - 619 25 0
Telefax: 0711 - 619 25 811
E-Mail: carl-eric.goetz@biblische-reisen.de

Pressemitteilung

Mit Biblische Reisen Advent und Weihnachten in besinnlicher Atmosphäre erleben

Stuttgart, den 11. Juli 2023

Advent, Weihnachten und Jahreswechsel gelten als Zeit der Besinnung. Die Hektik der Vorbereitung auf Weihnachten steht leider allzu oft der Ruhe und Vorfreude entgegen. Da tut es gut, ein wenig zu entschleunigen und die Advents- und Weihnachtszeit als das zu erleben, was sie sein soll: eine besinnliche Zeit. Hierfür bieten zwei Reiseangebote des Reisedienstes Biblische Reisen eine gute Möglichkeit. „Als ökumenischer Reiseveranstalter legen wir Wert auf den spirituellen Hintergrund, auf den eigentlichen Gehalt der Feste“, sagt Thomas Maier, theologischer Leiter von Biblische Reisen und Geschäftsführerin Irmela Preissner betont: „Wer mit uns unterwegs ist, kann sicher sein, nicht nur weihnachtliche Atmosphäre zu spüren, sondern auch den eigentlichen Geist und Gehalt von Advent und Weihnachten erleben zu können.“

Dem Leben Jesu nachspüren

Zur Ruhe kommen, in Vorbereitung des Fests von Jesu Geburt dessen Leben nachspüren – diese Möglichkeit bietet eine besinnliche Adventsreise ins Heilige Land. Unter fachkundiger, geistlicher Begleitung werden alle wichtigen Pilgerorte und Sehenswürdigkeiten angesteuert. Ein dennoch ruhiger Programmablauf lässt jeweils genügend Zeit zum Verweilen. Und auch wer vielleicht nicht mehr so gut zu Fuß unterwegs ist, kann entspannt mitreisen.

Nach Anreise über Tel Aviv ist der See Gennesaret die erste Station. Der Gedächtnisort der Bergpredigt ist berühmt für seinen wunderbaren Garten mit herrlichem Panoramablick über den See. In Kafarnaum, der „Stadt Jesu“, werden Synagoge und Petruskirche besucht. Eine besinnliche Bootsfahrt über den See und Tabgha, wo die alten Mosaike in der modernen Brotvermehrungskirche an die Speisung der Fünftausend erinnern, lassen weitere Ereignisse der Bibel aufleben. Vom Berg Tabor, Gedächtnisort der Verklärung Jesu, kann man einen wunderschönen Panoramablick auf die Jesureebene genießen. Die Altstadt der direkt am

Mittelmeer gelegenen Stadt Akko ist auch heute noch weitgehend durch die Bauten der Kreuzfahrer geprägt. Auch die Verkündigungsbasilika in Nazaret und die Josefskirche direkt daneben fehlen genauso wenig wie die Taufstelle Jesu am Jordan bei Qasr el Jahud.

In Jerusalem, der zweiten Station, stehen zunächst die Klagemauer, der Ölberg mit der Vater-Unser-Kirche sowie Getsemani mit der Kirche der Nationen auf dem Reiseplan. Die Altstadt von Jerusalem hat einiges zu bieten: Die Kirche St. Anna beispielsweise ist eine der schönsten Kreuzfahrerkirchen. Auf der „Via Dolorosa“ geht es zu Fuß zur Grabes- und Auferstehungskirche.

In Betlehem stehen neben der Geburtskirche unter anderem die Hirtenfelder in Beit Sahur auf dem Programm. Besucht wird hier auch das Caritas Baby Hospital, eine wichtige christliche Sozialeinrichtung. Durch die Wüste Juda und entlang des Toten Meeres führt der Weg nach Masada, der Felsenfestung des Herodes. In den Höhlen nahe der ehemaligen jüdischen Gemeinschaftssiedlung Qumran wurden die berühmten Schriftrollen vom Toten Meer gefunden. Auf dem Weg zurück zum Flughafen Tel Aviv liegen schließlich En Karem, der Gedächtnisort von Johannes und Elisabet und Jafo, das Joppe der Apostelgeschichte.

Weihnachten im Dreiländereck erleben

Kultur, Geschichte und Landschaft im Überfluss bietet das Dreiländereck zwischen Deutschland, der Schweiz und Frankreich. Weihnachtliche Gottesdienste erleben, ohne Stress ausgewählte Sehenswürdigkeiten der Region kennenlernen und vor allem viel Zeit für Begegnung, Besinnung und Gespräch – das alles verspricht diese besinnliche Reise über die Weihnachtstage. Untergebracht in Breisach direkt an der französischen Grenze und mit Blick auf Schwarzwald, Vogesen und Kaiserstuhl, werden die meisten Wege mit der Bahn und zu Fuß zurückgelegt. Gemeinsames Singen, Besuch von Gottesdiensten, Weihnachtsmärkte und festliches Essen zählen selbstverständlich ebenso dazu.

Gleich drei Münster werden besucht: Das romanisch-neugotische Stephansmünster in Breisach beherbergt einen der schönsten Schnitzaltäre Deutschlands, geschaffen von Hans Loi. Das ebenfalls romanisch-gotische Basler Münster lohnt auf jeden Fall einen Besuch und das Freiburger Münster, ein Hauptwerk der gotischen Kirchenbaukunst in Deutschland mit dem „schönsten Turm der Christenheit“ und dem Hochaltar von Hans Baldung Grien ist ein absolutes Muss.

Ein Ausflug ins Elsass führt über die beeindruckende Festung Neuf-Breisach, erbaut vom „Sonnenkönig“ Ludwig XIV. und UNESCO-Weltkulturerbestätte, über Kaysersberg,

Geburtsort Albert Schweitzers, nach Colmar mit seiner hübschen Altstadt. Das Musée Unterlinden beherbergt den gerade frisch renovierten weltberühmten Isenheimer Altar von Matthias Grünewald, in dessen Mitteltafel die Engel so herrlich zur Geburt Christi musizieren. Per Bahn geht es in den Schwarzwald zum Titisee und an den Kaiserstuhl. Eine Weinprobe in Deutschlands wärmstem Ort Ihringen am Kaiserstuhl darf in diesem abwechslungsreichen Programm nicht fehlen.

Die besinnliche Adventsreise „**Heiliges Land**“ wird vom 27. November bis 4. Dezember 2023 angeboten und kostet 2.195 Euro pro Person im Doppelzimmer. Der Zuschlag für ein Einzelzimmer beträgt 180 Euro.

Auskünfte gibt es telefonisch unter 0711/6 19 25-23 oder per E-Mail an dagmar.resky@biblische-reisen.de, nähere Informationen im Internet unter

https://biblische-reisen.de/katalogreisen/nahost/heiliges_land/hli93_heiliges_land_ruhige_und_besinnliche_adventsreise.

Die besinnliche Reise zu Weihnachten „**Deutschland – Frankreich - Schweiz**“ wird vom 21. bis 27. Dezember 2023 angeboten und kostet 1.270 Euro pro Person im Doppelzimmer. Der Zuschlag für ein Einzelzimmer beträgt 180 Euro.

Auskünfte gibt es telefonisch unter 0711/6 19 25-38 oder per E-Mail an christian.suessemilch@biblische-reisen.de, nähere Informationen im Internet unter

https://biblische-reisen.de/katalogreisen/europa/deutschland/dek70_weihnachten_im_dreilaendereck_basel-freiburg-colmar.

Der Hauptkatalog „Kultur- und Studienreisen 2023“ kann unter folgendem Link bestellt werden: <https://biblische-reisen.de/service/kataloge-bestellen> .

Weitere Studienreisen und Aktualisierungen unter www.biblische-reisen.de

Im Auftrag von Biblische Reisen
Ansprechpartnerin für die Medien:
Susanne Wetterich
Susanne Wetterich Kommunikation
Zeppelinstr. 67, 70193 Stuttgart
Tel.: +49 (0)711 5054050
Fax: +49 (0)711 5054049
sw@susanne-wetterich.de

Ansprechpartner bei Rückfragen:
Carl-Eric Götz
Leiter Marketing und Vertrieb
Biblische Reisen GmbH
Hohenzollernstr. 14, 70178 Stuttgart
Tel.: +49 (0)711 6192524
Fax: +49 (0)711 61925824
Carl-eric.goetz@biblische-reisen.de

Biblische Reisen GmbH ist ein Reiseveranstalter für alle, die sich für Kultur, Religion und Geschichte interessieren. Ursprünglich für die Reiseorganisation von Kirchengemeinden und andere kirchliche Gruppen gegründet, schätzen mehr und mehr auch Menschen aus nicht-kirchlichem Umfeld das anspruchsvolle Reiseprogramm, das auch hohen intellektuellen Ansprüchen genügt und historische sowie geistes- und religionsgeschichtliche Hintergründe und Zusammenhänge vermittelt. Einen Namen hat sich der Reiseveranstalter mit Sitz in Stuttgart und Klosterneuburg vor allem auch mit seinen Gruppenreisen erworben, die nach individuellen Wünschen organisiert werden. Über die Kultur- und Studienreisen hinaus runden Studien-Kreuzfahrten auf Flüssen und Meeren das vielseitige Angebot ab.